

Divisi Humas Polri Gelar Sarasehan Kadivhumas Polri Pada Masanya, dan Syukuran Hari Jadi ke-73 Humas Polri, Soliditas Terus Diperkuat

Ciamis - CIAMIS.JURNALNASIONAL.CO.ID

Oct 31, 2024 - 14:02



Jakarta. Divisi Humas Polri menggelar sarasehan bersama para Kadivhumas terdahulu, sejumlah pimpinan media, dan para wartawan. Sarasehan itu dalam rangka syukuran Hari Jadi Humas Polri ke-73 di The Tribrata, Jakarta Selatan.

“Hari ini merupakan bagian dari upaya kami sebagai generasi penerus Humas Polri untuk terus menginspirasi dari nilai-nilai perjalanan historis dan peristiwa pengalaman para senior serta sesama kita dalam memberikan kontribusi dan keputusan penting dalam organisasi Polri, serta sebagai bagian dari sejarah penting perjalanan Humas Polri dari dulu sampai sekarang,” ujar Kadivhumas Polri Irjen. Pol. Dr. Sandi Nugroho, S.I.K., S.H., M.Hum dalam sambutannya, Rabu (30/10/24).

Kadivhumas menyampaikan bahwa diharapkan apa yang sudah ditorehkan oleh para senior terdahulu, mulai dari petuah dan santiaji dapat terus menjadi semangat serta energi untuk menggali nilai-nilai yang ada. Hal itu juga diharapkan akan menjadi semangat bagi para personel untuk meneruskan cita-cita luhur.

“Masukan serta saran dari beliau-beliau hari ini dan seterusnya akan terus kita gelorakan didalam menghadapi berbagai macam tantangan jaman yang tentunya terus berkembang semakin kompleks,” jelas Irjen. Pol. Sandi.

Dipastikan Kadivhumas, segala nilai yang telah ditanamkan sejak dahulu, akan terus dijaga dan dipertahankan. Kemudian, Divisi Humas akan terus bersinergi dengan rekan-rekan jurnalis agar selalu memberikan pelayanan publik terbaik kepada masyarakat.

Diakui Kadivhumas, perkembangan teknologi dan informasi yang semakin pesat menjadikan tugas-tugas jajarannya terus berkembang. Kini, Humas Polri tidak hanya sebagai juru bicara saja, tetapi dituntut untuk mampu mengemban tugas sebagai public relation Polri.

“Bersinergi dan berkolaborasi bersama dengan mitra strategis untuk mengembangkan Humas Polri menjadi garda terdepan polri, dalam menjaga citra Polri yang Presisi untuk mengawali, menyertai dan mengakhiri setiap kegiatan kepolisian,” ungkap Kadiv Humas.